
６月 11日 ( 日 ) に市役所新庁舎基本構想の市民ワークショップ、『市役所新
庁舎をみんなで考えよう！』第 1回を開催しました。参加者は学生サポーター
を含め 24名。４チームに分かれ、「庁舎やそのまわりのまちの現状と未来 (約
３０年後 )の理想の姿」について、それぞれの意見を出し合いました。

●日時：7月 15日 ( 土 )　13:30～16:00　　●場所：生涯学習センター 201

第１回市民ワークショップを開催しました！

第 2 回 市民ワークショップのお知らせ！

[ 基本構想が策定できるまで ( 予定 )]
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①現庁舎の課題整理
②新庁舎に求められる基本機能
③新庁舎整備の事業手法及び候補地等の比較分析
④新庁舎をいかしたまちづくり構想 基本構想発表
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今回のワークショップ

アンケート

ちチームのワークの様子

りチームのワークの様子

み
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わチームのワークの様子か

ばなチームのワークの様子の

みのかもは、多文化共
生のまちだと思います。
外国語をこども達に学
ばせられる場所が庁舎
やその周りにできると
良いです！

まちに空き家や
空きビルが増え
ていて、商店街
のにぎわいがな
いです。空いて
いる場所を有効
活用できると良
いと思います！

そもそも30年後に庁舎は必要
なのでしょうか。
その頃に必要な庁舎というの
は、手続きする場ではなく、
様々なひとが出会い交流する
場であったり、遊びにいける
ような場ではないでしょうか。

いまの庁舎は市民と職員の距離
が近いのが良いところですが、
建物が古く暗いため、閉じた印
象もあります。建物を開放的な
ものにし、市民にオープンな場
所があると良いと思います。

商店街に多国籍カフェ
があったり、大人が気
軽に英会話を学べる場
所があると良いですね。

いまの庁舎

職員の対応・ひと柄が良い

など

など

など

など など など

アクセスが良い

商店街がにぎわっている

災害に強い　安心安全

空き家・空きビルが活用される

自然とふれあえる

みんなが交流できる

太田宿が活かされている

娯楽がある
買い物ができる

多様な文化や暮らしがある
歩いて暮らせる

将来の変化に対応できる

ユニバーサルデザインである

憩いの場所がある

開放的な建物である
市民に開かれている

情報が全て集まる
子育てサポートがある

遊びにいけるような場所

太田宿がある

親しみやすい(ひと柄・多文化共生)
暮らしやすい(福祉・商業施設・安全)

シャッター商店街
空き家・空きビルが多い
買い物できる場所が少ない
娯楽施設が少ない
歩行者にとって安全でない
アクセスが不便(バスの本数など)

自然が近い駅から近い

ユニバーサルデザインでない

洪水時に浸水の危険がある

建物が古い、狭い
屋外スペース(駐車場等)が狭い
暗く閉じた雰囲気がある

運用面に課題がある(時間・情報)

まわりのまち まわりのまち未来の理想の庁舎

良い
ところ

良くない
ところ

「いまの庁舎とそのまわりのまち」「未来の庁舎とそのまわりのまちの理想の姿」についての代表的な意見

「ひと柄」がとても良いまちで
す。 市役所の職員もみな馴染
みやすく、「ひとに会いに行け
るような庁舎」になると良い
でしょうね。

庁舎の本館にエレベー
ターが無いことや、Wi-Fi
が使いにくいことなど、
今足りていない基本的な
設備を整えると良いと思
います。その上で、市民
と職員が利用できるよう
なカフェや売店があると
より良いと思います。

昔、洪水で浸かったこ
ともあるから、災害に
強い庁舎であると良い
です。

今の庁舎は歴史ある街並みが残
る太田宿に近いけれど、太田宿
自体が活かしきれていない気が
します。昔ながらの場所を活か
すのも良いと思います。

しげちゃん

今回参加して頂いたみなさま、ありがとうございました！

まりさん
かわいさん
かたやまさん
おおさとさん
ゆかさん

わたなべさん
みわちゃん

あすぽん
すぎちゃん
なおこさん
よしあきさん

ダイさん
のうどさん
しみずさん
かちさん

他学生サポーター
のみなさま

庁内に職員も市民も使える「み
のかもcafe」や「公園」を設
けたり、目玉スペースとなる場
所をつくると良いと思います！

今の庁舎のまわりや駅前などに
は若者が集まる場所がほとんど
ないです。若者が来たい場所に
なるには、おしゃれなカフェや
居酒屋が必要だと思います！

あちこちに庁舎が分散してお
り、車が無いとアクセスが不
便な状態です。歩いて回れる
ような環境を整えると良いと
思います。

発行日：2017年6月16日 
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